

Offener Brief

Gemeinde Dornach
Herrn Gemeindepräsident Christian Schlatter
Herrn Gemeindeschreiber Pascal Andres
CH 4143 Dornach

Juraweg 13

Sehr geehrter Herr Schlatter!
Sehr geehrter Herr Andres!

Ich war kürzlich in Dornach, um die Ausstellung „Die Mysterien finden im Hauptbahnhof statt - Design schafft eine neue Kultur des Bahnreisens“ einzurichten.

Dabei bemerkte ich, dass das Gebäude Juraweg 13 offensichtlich noch immer nicht fertiggestellt ist. Der Architekt John Ermel berichtete mir auf meine Nachfrage, dass die Gemeinde — obwohl die betreffenden Verfahren seit einem halben Jahr vor dem Bundesgericht abgeschlossen seien — bislang immer noch nicht entschieden habe. Des Weiteren erfuhr ich, dass der Architekt und Generalunternehmer und beauftragte Firmen wegen des Baustops Konkurs anmelden mussten.

Ich finde dies unverständlich, ja erschütternd — hatten Sie doch vor etwa einem Jahr mir und den Mitunterzeichnern des Offenen Briefes versichert, die Gemeinde habe sehr großes Interesse, diese Verfahren ...so schnell wie möglich abzuschließen....“ Dies ist offensichtlich nicht geschehen. Mit den Konkursfällen sind Unternehmen geschädigt, ebenso die Eigentümern^{sich}, die ihre Wohnungen nicht nutzen können. Sehen Sie für diese Schäden verantwortlich? Warum verschieben Sie die Entscheidung auf Ihre NachfolgerIn?

Mit besorgten Grüßen



Prof. Dipl.-Ing. Karl-Dieter Bodack, M.S.
Mitglied des Vorstand Internationales Forum Mensch und Architektur

Kopien an die Mitunterzeichner